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Пенсионер, предрекший «уголовку» на вице-губернатора Гребенщикова, пытается
прорваться на аудиенцию к новому губернатору…

      

Омич Александр Зенюк эпизодически терзает властные структуры разного рода
проблемными обращениями. В основном жалобы и претензии имеют ярко выраженный
личностный (прочувствованный) характер, но от этого они не перестают быть
значимыми.

  

Для общества.

  

  

В начале этого года Александр Николаевич исходя из опыта собственного общения с
тогда еще первым вице-губернатором Станиславом Гребенщиковым, первый предрек
неудачу политику на соискании должности мэра Омска и скорое его преследование

  

В рамках УК РФ.
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  Буквально через месяц у претендента №1 на кресло градоначальника началисьпроблемы со здоровьем, затем он по-тихому забрал документы из конкурсной комиссии.К тому времени уже по другой причине – Следственный комитет РФ возбудил дело, гдеон проходит  главным фигурантом.  

  Таким образом, предсказание пенсионера Зенюка сбылись. Пусть и высказаны они былипо обстоятельствам иного рода.  

  На этот раз бывшего электрика по профессии волнует другой вопрос, который онжелает адресовать лично врио губернатора Александру Буркову: почему в Омскомрегионе такие высокие тарифы  на электричество?!  

  По версии общественника-энтузиаста, который провел свое «расследование», нынешнийпоставщик электрической энергии АО «» закупает ресурс на стороне по цене за 1 . Наязыке домохозяек это выходит по 1 рублю 07 копеек за киловатт, а реализуетнаселению уже по тарифам от… 3 рублей 68 копеек до… 5 рублей 00 копеек!  - Это не серьезно! – возмущается пенсионер Зенюк, подтверждая свои эмоции и словадокументами с синими печатями. – Иногородняя фирма лезет в карман к омичам, аРегиональная энергетическая комиссия Омской области потворствует и бездействует!  Сетует потребитель.  

  Привлечь внимание к проблеме и напроситься к гости к новому губернатору АлександрЗенюк решил с помощью одиночного пикета у стен Областного надзорного ведомства.  

  Гражданин надеется, что Прокуратура выполнит свое предназначение и проверитсуществующее положение вещей с ценами на электричество на подведомственной ейтерритории. На предмет обоснованности и законности существующих тарифов.  
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  - Маржа перекупщика в 200-400%, которая обозначена в этих документах, вызывает уменя большие сомнения, - пикетчик обосновывает свою позицию доходчивойаргументацией. – Это бьет по экономике  каждой семьи!  Александр Грасс,  независимый журналист  
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